

NOTA

Recomendarán sanción severa contra Gustavo Espinoza si denuncia contra Toledo es falsa

La presidenta de la Comisión de Ética del Congreso, Elizabeth León, aseguró que su grupo de trabajo no dudará en sancionar con severidad al legislador Gustavo Espinoza, de resultar falsa la denuncia que formuló contra el ex mandatario Alejandro Toledo.

En diálogo con el programa **El Comentario de la Noticia** de **CPN Radio** aclaró que no pueden abocarse a investigar si dicho legislador incurrió en una supuesta difamación, como se sostiene desde Perú Posible.

León Minaya explicó que la Comisión de Ética acogerá el caso si se formaliza una denuncia contra Espinoza Soto, por haber afirmado que el ex jefe de Estado, supuestamente, violó a una joven.

la integrante de Unión por el Perú (UPP) advirtió que dicha imputación desprestigia aún más a la política peruana.

En ese sentido, demandó no distraer la atención de la opinión pública con este tipo de temas, que hacen mella en la imagen de la Representación Nacional.